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Arbeits-Blatt

Modul: Informations- und Kommunikations-Systeme
Lern-Einheit: Digitale Ablage

Datum: _____________

So speichern Sie eine Datei richtig:

Datum				          Unterstrich		       Wort
		
  2020-08-14_Protokoll 
Jahreszahl              Monat           Tag

Aufgabe 1: 
Sie haben einen Info-Brief geschrieben.
Der Info-Brief ist vom 23. Juli 2020.
Jetzt wollen Sie den Info-Brief auf Ihrem Computer speichern.

Unter welchem Namen speichern Sie die Datei?
Bitte schreiben Sie den Datei-Namen hier auf: 

__________________________________________________________

Aufgabe 2: 
Sie waren mit Ihren Kolleginnen auf einem Betriebs-Ausflug.
Dort haben Sie ein Gruppen-Foto gemacht.
Das Foto haben Sie am 6. April 2019 gemacht.
Jetzt wollen Sie das Gruppen-Foto auf Ihrem Computer speichern.

Bitte schreiben Sie den Datei-Namen hier auf: 

__________________________________________________________

Fachkraft Leichte Sprache 
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